

KIM

Anggota Polsek Kelapa Dua Laksanakan Patroli Operasi Kejahatan Jalanan (OKJ)

Suhendi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

May 15, 2024 - 11:58



Anggota Polsek Kelapa Dua Laksanakan Patroli Operasi Kejahatan Jalanan

(OKJ)

TANGERANG - Anggota Polsek Kelapa Dua melaksanakan patroli dalam rangka Operasi Kejahatan Jalanan (OKJ). Kegiatan ini dimulai pukul 01.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dipimpin langsung oleh Pawas IPDA Anton Boike, S.H.

Patroli OKJ ini menasar beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Kelapa Dua untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta mencegah terjadinya kejahatan jalanan. Adapun lokasi giat patroli meliputi: Jl. Bohemia Gading Serpong, Jl. Danur Hijau Kelapa Dua, Jl. Arcadia Gading Serpong, dan wilayah lain sekitar Kelapa Dua, Rabu (15/05/2024).

Selama patroli, anggota Polsek Kelapa Dua secara intensif melakukan pengecekan dan pengawasan di titik-titik rawan kejahatan. Pawas IPDA Anton Boike, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindakan kriminalitas di jalanan.

"Dengan patroli rutin seperti ini, kami berharap dapat menekan angka kejahatan jalanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama pada jam-jam rawan. Keberadaan polisi di lapangan diharapkan dapat menjadi deterrent effect bagi pelaku kejahatan," ujar IPDA Anton Boike.

Dalam patroli tersebut, petugas juga melakukan dialog dengan warga sekitar untuk menggali informasi terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi yang aktif berpatroli.

Tidak hanya itu, petugas juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan ke pihak berwajib jika menemukan hal-hal mencurigakan. Hal ini dilakukan untuk membangun kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Patroli OKJ ini diakhiri dengan laporan hasil kegiatan yang mencakup situasi dan kondisi di setiap lokasi yang dipatroli. Hasil patroli menunjukkan situasi yang kondusif tanpa adanya kejadian kriminalitas yang menonjol.

Kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Kelapa Dua tetap terjaga. Polsek Kelapa Dua juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan masing-masing dan mendukung upaya kepolisian dalam memerangi kejahatan jalanan. (Hendi)